

la récolte de la saison suivante sera généralement légère, et à moins que la température ne soit favorable et l'humidité suffisante lors de la mise en place, les plants se développeront peu. Si l'on plante à la fin de l'été ou en automne, que ce soit dès que les racines des plants sont suffisamment développées, et quand le sol est humide. Le mode de culture le plus avantageux pour la généralité des horticulteurs de l'est d'Ontario est celui qu'on désigne sous le nom de plantation en rangs croisés (matted row). Les plants sont placés à intervalles de 15 à 18 pouces, ou même plus, dans des rangs espacés de trois et demi à quatre pieds. Les variétés qui produisent quantité de coulants, comme la Warfield, la Senator Dunlap et la Splendid, n'ont pas besoin d'être plantées aussi serrées que celles dont les coulants sont moins nombreux, telles que la Bubach, la Buster, la Glen Mary et la William. Si l'on plante de bonne heure au printemps et qu'on a devant soi une longue saison, on peut espacer de 24 pouces dans les rangs les variétés qui produisent quantité de coulants. On a ainsi l'avantage de pouvoir cultiver dans les deux sens pendant quelque temps, on réduit le nombre des mauvaises herbes et on assure une pousse plus vigoureuse. Dès qu'on a arrêté la distance à mettre entre les plants, les lignes sont tirées au moyen d'un marqueur, puis tracées de nouveau à angle droit; on plante à l'intersection des lignes. Il est bon que les rangs soient longs; les binages demanderont moins de temps. On plante à la bêche, à la truelle ou au plantoir. La plantation à la bêche requiert deux personnes, un homme et un jeune garçon. L'homme prend la bêche, l'enfonce dans le sol, et lui imprime un mouvement de va-et-vient, de façon à faire un trou. Dès qu'il la retire, le garçon met le plant en place et l'homme tasse fermement le sol tout autour avec le pied. C'est là une méthode très rapide et qui réussit bien pourvu que la terre soit bien foulée autour de la plante. On obtient plus sûrement une plantation parfaite en se servant d'une truelle ou d'un plantoir pour ouvrir le trou, car on est plus certain de planter à la bonne profondeur et on exerce généralement plus de soin dans l'étagage des racines et dans le tassement du sol autour des plants. En outre, avec ce mode de plantation, une seule personne suffit pour ouvrir les trous et placer les plants. Il faut avoir bien soin de planter de façon à ce que le collet de la plante soit juste à la surface du sol après le tassement. Si le collet est trop haut, la plante se dessèchera; s'il est trop bas, elle sera étouffée. En plantant, il faut avoir soin d'étaler les racines contre les parois du trou. Certains producteurs se servent de machines à planter; ces machines donnent satisfaction quand le travail est bien fait et que la saison est favorable. Lorsqu'on plante des variétés parfaites et des variétés imparfaites, un rang des premières doit alterner, avec deux, trois ou quatre rangs des dernières variétés, comme nous l'avons déjà dit.



Planté pas
assez
profondément

Planté à
bonne
profondeur

Planté trop
profon-
dément

Co
lants e
import
sitôt q
cheval
meuble
binages
de le ré
la prod
d'endor
détruire
pincer t
vigueur
duisent
qui veu
à ce qu'
nécessa
vines c
tant de
renvers

Le
plantat
être pa
moins o
ront de
sommât
donne p
le faire
à l'auto
est de p
afin d'é
place, n
ment ra
d'au m
difficile
car que
dant, ce
très se
nombre
nécessa
largeur
cueillet
l'espace
la houe

Ces
Au lieu
et les au
rang sin
chaque
et les pl
formé l'